
 

Quisiera saber como van a esclarecer todo lo acontecido en la Villa Universitaria desde 
su creación hasta nuestros días, ya que no tiene nada de transparencia...  
y seguimos esperando y pagando una supuesta compra de la casa...  
 

 

 


